

St Exupéry visite l'Inde

C'est toute une équipe de professeurs qui s'investit afin de permettre aux élèves de section européenne du lycée de Bourg Saint Maurice de faire un échange avec l'Inde durant leur année de terminale.

Séverine Gillier, professeur d'anglais, a réalisé tout le délicat montage administratif et organisationnel du départ en Inde des 14 élèves de Terminale.

Keri Benta, professeur d'anglais, et Olivier Mertz, professeur d'histoire-géographie, accompagnent les élèves durant les vacances scolaires d'automne en Inde.

A leur retour, avec l'aide de leur professeur d'anglais, ces deux enseignants aideront les élèves à exploiter leur expériences en vue du partage d'informations avec les autres élèves de la Cité scolaire et le public de l'association de voyageurs locaux qui recevra le groupe le mardi 14 mai en séance publique à la salle des fêtes de Bourg St Maurice.

Marie-Annick Verguet, professeur d'anglais, apportera aussi sa contribution en organisant le séjour des Indiens à Bourg-St-Maurice (5 au 20 mai) en étroite partenariat avec les parents (accompagnateurs des sorties) et l'aide de la municipalité (prêt de mini-bus, guides conférenciers).

Les élèves rassembleront des fonds par le biais de vente de gâteaux et d'une tombola pour assurer le coût des sorties. Ils ont ainsi déjà rassemblé 700 euros qu'ils ont offert à *Shiksha Kendra*, la fondation du lycée indien qui scolarise de nombreux enfants de milieux démunis.

Retrouvez leur parcours grâce aux articles parus dans la presse locale, reproduits ci-dessous.

URG-SAINTE-MAURICE

CITÉ SCOLAIRE SAINT-EXUPÉRY Une nouvelle réunion de préparation a eu lieu avant le départ le 20 octobre

Des parents enchantés du départ en Inde de leurs enfants

Après la vaccination des 14 lycéens borains et les deux professeurs qui les accompagneront en Inde, mercredi dernier à l'espace de santé publique de Chambéry (voir DL du vendredi 5 octobre), leurs parents ont été conviés à la cité scolaire Saint-Exupéry afin de s'informer sur les modalités du voyage ainsi que du programme prévu sur place pour la quinzaine de jours que les élèves passeront, à partir du 20 octobre prochain.

Réunis dans une salle de classe par les enseignants Marie-Annick Verguet, Séverine Gillier, Kerï Benta et Olivier Mertz, ils ont pu profiter des derniers conseils, par exemple au sujet des valises. Elles ne devront pas peser plus de vingt kilos et même moins afin de pouvoir ramener de nombreux souvenirs ou vêtements qui sont d'un coût modique en Inde. Cela ne devrait pas poser de problème car en raison du climat là-bas, il n'est pas vraiment nécessaire de prendre des vêtements chauds. Les professeurs ont aussi rappelé quelques règles relatives au



La salle de classe 202 a accueilli parents et lycéens pour connaître le programme du voyage avant le départ prévu le 20 octobre.

code vestimentaire à respecter surtout pour des filles qui auront l'occasion de visiter des lieux de culte où on ne plaisante pas vraiment avec des tenues trop décolletées.

Les parents ont été aussi encouragés à prévoir des petits présents plutôt connotés mon-

tagne à offrir aux familles des correspondants indiens qui ne manqueront pas en retour d'accueillir les petits borains, à la descente de l'avion, avec des colliers de fleurs et d'autres cadeaux.

Le programme, concocté par la Delhi Public School

Gurgaon qui les accueillera durant quinze jours, est encore plus riche et varié que lors du premier échange : visites du Qutub Minar (plus ancienne mosquée d'Inde et son minaret de 72 mètres de haut ndr), du Red Fort, du Taj Mahal, de la ville rose de Jaipur

dans la province du Rajasthan. Hormis les traditionnels cours de yoga enseignés couramment dans les écoles indiennes, les lycéens pourront aussi découvrir peinture, poterie, danses locales au sein de l'école et, bien entendu, le cinéma Bollywood et un parc d'attraction qui lui est dédié, le Kindom of Dreams.

Mais le clou de leur séjour sera sans nul doute leur participation à un mariage traditionnel qui dans les familles aisées locales sont sans pareil tant dans pour le décorum exubérant et coloré que par la profusion de musique et de nourriture.

Ce dernier point a été évoqué à propos d'une cuisine indienne souvent relevée et épicée et des consignes ont été relayées vers les familles d'accueil pour les lycéens qui auraient l'estomac un peu trop fragile.

Mais globalement, les parents sont unanimes : « ce sera forcément enrichissant pour nos enfants et nous sommes ravis que la cité scolaire puisse organiser de tels échanges ».

Vincent ZAVAROW

Des lycéens indiens tout aussi attendus

Quant à eux, les lycéens indiens sont attendus avec leurs professeurs au mois de mai prochain. La cité scolaire a d'ores et déjà prévu pour eux

un bon programme avec découverte du patrimoine local de Bourg-Saint-Maurice à Chamonix en passant par le vieux Chambéry, la visite des

stations de ski alentours, la possibilité de découvrir l'acrobanc, un spectacle franco-indien réalisé en commun et ouvert à tous. Pour ce faire, les

professeurs borains seront aidés par les parents d'élèves et les associations sportives et culturelles locales emballées par le projet. Pour n'en citer

qu'une, Troc Planète et ses passionnés de voyages a déjà décidé de répondre présente pour le spectacle. □

CITÉ SCOLAIRE Voyage en Inde

Les lycéens borains sont arrivés à Delhi



Quatorze lycéens de la cité scolaire ont décollé samedi pour l'Inde.

Ce dimanche, à 4 h 20 du matin, heure locale indienne, soit 00 h 50 en France, les quatorze lycéens de la cité scolaire ont atterri à l'aéroport international Indira Gandhi de Delhi. Ils sont accompagnés par leurs deux professeurs, Keri Benta et Olivier Mertz.

Partis de l'aéroport de Lyon-Saint-Exupéry, samedi matin, et après une escale à Istanbul, ils ont été réceptionnés par leurs correspondants et leurs familles d'accueil. Ces derniers étaient venus avec des colliers de fleurs et de petites friandises, en gage d'hospitalité, comme le veut la tradition indienne.

Ils ont tout d'abord passé deux jours à visiter Delhi, la capitale indienne, ce qui leur a permis de s'acclimater et de se reposer du voyage. Puis, mardi, ils sont

partis 200 km plus loin, dans la ville d'Agra, dont le nom n'est que très peu connu mais où ils ont pu y contempler le monument le plus célèbre de l'Inde : le Taj Mahal.

Hier, ils ont visité la ville de Jaïpur. Cette dernière est surnommée la ville rose, du fait de la couleur de ses façades, et se trouve dans l'état des maharadjahs, le Rajasthan.

Après ce premier périple, les lycéens découvriront la Delhi public school Gurgaon, où sont scolarisés leurs correspondants. Ils accompagneront ainsi leurs nouveaux amis indiens dans leurs classes respectives et seront certainement étonnés et ravis de participer à un cours matinal et incontournable dans les écoles indiennes : le yoga.

Vincent ZAVARONNI

ctp1

24.10.2012